
 

第５回 ＪＲ関内駅北口整備協議会 

 

 

１ 日時 

 平成 24 年 12 月 17 日（月） 10:30～12:00 

 

 

２ 開催場所 

 開港記念会館 ９号室 

 

 

３ 次第 

(1) 開会 

(2) デザイン分科会委員長挨拶 

(3) 報告事項 

・第４回協議会議事要旨について 

・事業説明会について 

・都市計画手続きについて 

・基本設計進捗状況について 

(4)議事事項 

・地下埋設物企業者等協議について 

・駅舎形状について 

(5)その他 

(6)閉会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 第５回協議会開催状況 

 

 



 

 

４ 主な意見等 

計画階段幅について 

・コンコース階とホーム階を結ぶ階段及びエスカレーターは、朝ピークなどの混雑時にも対

応できる計画となっているのか。 

→（Ｊ Ｒ）流動調査の結果とエスカレーターの能力および階段幅員からの試算により、問

題がないことを確認している。 

・外（道路）側への拡幅は制約があることは理解できるが、内（ホーム）側への拡幅につい

て検討して欲しい。 

→（Ｊ Ｒ）検討してみるが、ホーム側への拡幅は構造的な課題も多く、工期、費用、施工

性等の観点から難しいと考えている。 

 

その他 

・この機会に駅が綺麗になれば良いと考えており、駅舎の色合いなどについても、デザイン

分科会で検討している。 

・橋脚や国道１６号線に架かる橋梁の塗り替えも検討して欲しい。 

・駅周辺の動線については、回遊性なども考慮して全体的に考えて欲しい。 

 


